

Archicool (28/01/08)

Mais qui prend le centre de Paris en otage ?

28/01/2008

On se souvient au début de l'été 2005, la fermeture inopinée, en pleine campagne parisienne pour la candidature à l'organisation des jeux olympiques de 2012, de l'emblématique symbole (privé) parisien que représente la grand magasin de la Samaritaine. Il est vrai que le magasin était en perte de vitesse.

Sa fermeture entraîne un peu plus le centre de Paris, désert la nuit, (un comble pour le centre ville... d'une ville "monde," dans la spirale de la désertification.

Curieusement, cette propriété du groupe LVMH, n'est toujours pas à l'heure actuelle en cours de rénovation ou de transformation (les rumeurs parlaient d'un hôtel et de magasins dédiés au luxe.) Pas un seul panneau de chantier ou d'avis de demande de permis de construire.

Les rues alentours sont désertes, les fenêtres des immeubles néo-hausmanniens la nuit venue, restent désespérément inanimées.

Curieusement, la mairie de Paris ne semble pas pressée de communiquer, à quelques semaines d'une échéance électorale, sur un éventuel plan de revitalisation de ce quartier qui va du Musée du Louvre à la place du Châtelet, de la Seine au carreau des Halles.

Curieuse démocratie participative non ?

Lire : Copie d'un article de Marianne sur le site de l'association Accomplir

<http://www.accomplir.asso.fr/association/presse/20080125/03%20marianne%2006-01-08.pdf>